

Besuch der Klasse 3a bei der Bäckerei Hesse in Saßmicke

Am letzten Donnerstag (02.03.23) haben wir uns morgens bei knackigen Temperaturen und einem strahlend blauen Himmel auf den Weg von Gerlingen nach Saßmicke gemacht, um „echten Bäckern“ bei ihrer Arbeit zu zusehen. Unser Ziel war die Bäckerei Hesse von Paul Breuch in Saßmicke.



Nach einem freundlichen Empfang haben wir uns zunächst in der Backstube umgesehen. Es gab unterschiedliche Öfen, riesige Teigmaschinen und große Behälter für verschiedene Mehlsorten.



Auf einem Ausstellungstisch zeigte uns Youssouf, der Auszubildende aus Guinea, verschiedene Mehle aus Weizen, Roggen und Dinkel, sowie verschiedene Körner, die gerade bei der Herstellung der Brötchen zum Einsatz kommen.



Anschließend wurde ein süßer Teig auf eine Form gelegt. Die Zaubermaschine formte daraus eine Vielzahl von kleinen Brötchen.



Es wurden Hefezöpfe geflochten.



Dann durften alle Kinder der Klasse 3a aus ihrem Teig kleine Kunstwerke formen, die kurze Zeit später im Ofen gebacken wurden. Es roch himmlisch in der Backstube. Nachdem die kleinen Brötchen fertig waren, dauerte es nicht lange und wir mussten unsere leckeren Teilchen probieren. Sie waren so lecker! Kurze Zeit später mussten wir schon wieder unseren Heimweg antreten. Alle waren sich einig - das war ein ganz besonderer Schulmorgen in Saßmicke. Einen ganz besonderen Dank an das Bäckerteam und Youssouf!!!



Unsere Kunstwerke:

